

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 10.10.2023

Beginn der Sitzung: 17:15

Sitzungsleitung: Julius Kley

Ende der Sitzung: 20:55

Protokoll: Erik Harms

Beschlüsse: von 96/23 bis 96/23

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Konstantin Bredenfeld, Julius Kley, Robin Stolz

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

*Felix Kolodziej, Max Weitzel, Anasztázia Visontay, Lea Schmidt, Joachim Wanke,
Kilian Knoppe, Fabian Balkon, Olivia Wachtel, Katharina Bigalk, Erik Harms*

Gäste:

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Aus der Hochschule	3
3.1 FakRa	3
3.2 FEIT Merch	3
TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat	3
4.1 Absolventenverabschiedung	3
4.2 Recap E-Woche	3
4.3 Sprechzeiten	4
4.4 Neuer Sitzungstermin	4
4.5 Mail	4
4.6 Bericht vom Awarness-Workshop	4
4.7 Klassenfahrt	5
TOP 5: Berichte	5
5.1 Finanzen	5
TOP 6: Veranstaltungen	5
6.1 Komet	5
TOP 7: Nächste Sitzung	6

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden keine Änderung zur vorliegenden Tagesordnung vorgeschlagen.

Beschluss 96/23

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird beschlossen.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung ist noch offen und muss beschlossen werden.

TOP 3: Aus der Hochschule

3.1 FakRa

- Viele gehen in Rente.
- Feit Merch wird benötigt.
- MDT hat Probleme mit den Sprachkenntnissen der Studies.
- MSE hat eine Erweiterung von der FMB bekommen.

3.2 FEIT Merch

- Wollen wieder neuen Merch bestellen.

TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat

4.1 Absolventenverabschiedung

- Infos kommen in der Whatsapp Gruppe.
- Lea und Anasztázia sind Helfer.

4.2 Recap E-Woche

- **Mentoring** der Uni war nicht gut, wird nicht nochmal gemacht.
- Bei der Begrüßung waren nicht viele Studierende da.
- **Stadtrallye** war spaßig. Zeitablauf hatte Probleme, Routen wurden nicht eingehalten und am Ende gab es keine Auflösung. Stände sollten Wasserflaschen anbieten. Campussafarie und Stadtrallye sollte man tauschen.

- **Grillen** war gut. Ansturm war etwas zu groß, demnach vielleicht etwas aufrüsten. Viel Grillgut ist über geblieben wird aber beim Helfergrillen verwendet.
- **Stundenplanerstellen** war gut, Format sollte beibehalten werden. Julius fand seinen Vortrag etwas langweilig und zu umfangreich.
- **Ausgabe Erstibeutel & Spiele** lief gut.
- **Kneipentour** war gut. Gruppenkonzept sollte beibehalten werden. Station Späti und Döner waren etwas schwierig, besonders wenn die Station am Anfang ist, da manche vorher schon etwas essen. M2 war etwas speziell aber trotzdem ok. Hyde, Kartel und downtown waren super.
- **Campusfarie** war super. In Zukunft vielleicht etwas weniger Informativ und dafür mehr Spiele. Stura war nicht so gut vorbereitet. Lernraum (G03) war etwas zu laut.
- **Spieleabend** war gut. Viele Studierende von anderen Fakultäten waren da die nichts bezahlt haben. Bierpongtturnier war etwas zu laut und sollte räumlich getrennt werden. Eventuell sollten Turniere mit Startgeld kombiniert werden.
- **Markt der Möglichkeiten** war ok, niemand war da.
- **Katerfrühstück und Lötkurs** war gut, allerdings wurden die Messer nicht sinnvoll verteilt. Netz39 hat uns Angeboten für 5€ unsere Kolben sauber zu machen, unsere Platine zu überarbeiten und mit uns einen Kicad Kurs zumachen.
- **Cooldown** war gut. Abtrennung der Bar und das Turnier lief sehr gut. Regelwerk sollte überarbeitet werden. Z.B. Abgabe Regeln (Teamkronkorken, Einzelabgabe). Es wurde zu viel eingekauft.
- **Feit-Night** war ok. Alles war ziemlich klein, zu hell, Akustik schrecklich und zu wenig Bierpongtische. Mentoren haben übertrieben und waren nicht zurechnungsfähig (Alex, Robin und Max). An der Bar wird nichts mehr rausgegeben, wenn die Leute zu voll sind. Mehr Helfer beim Abbau und klare Strukturen festlegen wer was macht. Melic von der FIN wird aufgrund massiven Fehlverhalten von allen zukünftigen Veranstaltungen verbannt.

4.3 Sprechzeiten

- Umfragen kommen in der Whatsapp-Gruppe für neue Termine.

4.4 Neuer Sitzungstermin

- Umfrage kommt in der Cloud.

4.5 Mail

- Sollen Schülern erklären was wir machen.
- Erik kommt für die Medizintechniker.

4.6 Bericht vom Awarness-Workshop

- Veranstaltung ist auf garkeinem Fall zu empfehlen.
- Es gab keine Tipps wie wir Probleme lösen und anpacken können.

- Awareness Plan sollte aufgestellt werden, der definiert wann wir jemanden von einer Veranstaltung runter schmeißen.

4.7 Klassenfahrt

- Fabi muss aus privaten Gründen zurücktreten und bekommt sein Geld wieder.

TOP 5: Berichte

5.1 Finanzen

- Semesterbeitrag sind angekommen.
- Alle haben die Klassefahrt bezahlt.
- Finanzworkshop im November.
- Ausgaben in der E-Woche an die finanzen@farafeit.de schicken.

TOP 6: Veranstaltungen

6.1 Komet

- Planung soll jetzt Starten. Geplant sollen Getränke und Stadtrallye.
- Helfer werden benötigt.

TOP 7: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: tba

Sitzungsleitung: Tim Müller

Protokoll: Konstantin Bredenfeld

Vorschläge zur Tagesordnung:

- Anschaffung Putzzeug und Trennung der Becher

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:
